

## あけましておめでとうございます。

2021年(令和3年)を迎えました。今年もどうぞよろしく願いいたします。

今年はずっと違う新年の迎え方です。誰も予想しなかったことが世界的に起きた2020年でしたが、今年も予想できないことがまだ続くと思われま。引き続き、みんなの心を合わせて気を付けあって過ごしましょう。このような中でも、子供たちが夢を持って、生き生きと元気に過ごせるよう願っています。また、子供たち一人一人が、学校という集団の中でのびのびとその持てる力を伸ばせるようにと考えています。

ところで、昨年12月6日に小惑星探査機「はやぶさ2」から切り離されたカプセルが、地球に帰還しました。「はやぶさ2」が打ち上げられたニュースをワクワクする気持ちで聞いたのがつい先日のことなのですが、それは2015年、今から5年も前のことです。打ち上げから3年後に小惑星「リュウグウ」に着陸、サンプルを採取して、1年半をかけてやっと日本に帰ってきたのです。12月8日には、そのカプセルが日本に空輸され54億キロメートルにも及ぶ長い旅のお土産がやっと届けられました。

地球から何億キロメートルも離れたところ、ロケットで飛んで行っても何年もかかるところに、惑星があるなんて、宇宙とはいったいどのような広さで、どのような世界なのでしょう。そして、そのような遠い遠いところに惑星があること、しかもサンプルを採取するのにふさわしい惑星であることを、どのようにして知ることができたのでしょうか。それには、たくさんの研究者が長い時間をかけて研究を重ね、工夫やアイデアを出し合って実現に向けて努力してきたからにはほかなりません。それだけの情熱を持ち続けることができる魅力が宇宙にはあるのだと思います。宇宙の不思議、それに挑戦し続ける人のすばらしさに心が震えます。

挑戦は、宇宙や命の始まりを解き明かそうとする大きな目的のために、まだまだ続きます。人類の未来のために、様々な会社や人々が協力し合い、その発想と知恵、技術を集めて、この挑戦を支えています。「はやぶさ2」は、地球に帰ることなく、再び火星の近くまでの遠い旅路に出発したといえます。目的地に到着するのは2031年だそうです。そのころの私たちはそれぞれの夢をどのようにかなえているのでしょうか。一步一步、歩み続けたいと思います。

学校長 酒井 千佳

# 広瀬だより

1月号



日	曜	主な学校行事予定
6	水	始業式 セーフティネット
11	月	成人の日
13	水	フッ化物洗口
15	金	委員会 スクールカウンセラー来校
18	月	身体測定1年
20	水	身体測定2年
21	木	身体測定3年 校内書初会(～27日)
22	金	身体測定4年 フッ化物洗口 クラブ
25	月	身体測定5年 ALT来校
26	火	身体測定6年
27	水	フッ化物洗口
29	金	スクールカウンセラー来校

### 書きそんじハガキ回収キャンペーン

このキャンペーンは、ユネスコ協会が書きそんじハガキを集め、海外の恵まれない子供のための学習環境を整える「世界寺子屋運動」に役立てています。毎年、児童会の子供たちが呼び掛けて実施しています。書きそんじハガキの回収にご協力をお願いします。

### 2月以降の主な行事予定

- 2/2 (火) 水曜日の時間割
- 2/3 (水) 火曜日の時間割
- ※職員研修のため時間割を入れ替えます。
- 2/19 (金) 学校保健安全委員会
- 2/25 (木) 6年薬物乱用防止教室(午後)
- 3/18 (木) 卒業式
- 3/24 (水) 終業式
- 3/31 (水) 離任式



※授業参観・学級懇談会、6年生を送る集会の日程については、あらためてお知らせします。